
森林研究院申遺帶動新村旅遊業 
甲洞11日讯|森林研究院申请 

列为文化遗产，毗邻的中涧乌鲁新 

村将全力配合，相信中遗成功后， 

也将带动当地社区，让新村成为旅 

游景点。 

村长黎丁财表示，申遗将U:全 

丨口：界认识森林研究院，毗邻的新村 

也可受惠，或汴未来当地可增设民 

宿，或让居E经营小生怠，出告特 

制纪念品等。 

「惟希垔州政府能提7丨•当地 

的交通设备，并增设雪州精明巴士 

的路线，II:游客可更方便抵达森林 

院。同时，也建议森林院增设更多 

的休闲设浒及脚车道。」 

「为『保护森林，希望未来也 

W提供导览车，禁止车辆进人，进 

而减少空气汚染。」 

民众李锦贤（46岁）表示，吉 

陡坡一带都已被开发，研究院已是 

当地最后一片绿肺，人民和国家都 

必须以实际行功保护大自然。 

「在钢骨水泥的大城…里，人 

们需要一片尽舒身心的地方，如研 

究院n走进森林甲.面，你还可以看 

到城市里已消失的各种类昆虫，顿 
时会觉得很丌心。」 

民众陈秋炎（邪岁）表示，中 

遛可将绿肺保留给下一代，希望木 

来可增加页多建设，如步道和吊桥 

等<,「i1••多游客都喜欢到访，相信 

待申遗成功后，可吸引更多游客到 
访巧來西业。惟我也希望有关当局 
紂重新检讨收费制度，除/入n票 

夕卜，艿他收费都应豁免。. 

關注伐木問題 

民众谢美美（56罗）表不，iU 

然担心未来中遗后，会有些地//被 

禁止进人，但中遛对国家和人民而 

g,都是好事。 

「尽管有些地方巳经竖立告示 

牌不能进入，但G咚年耗人喜欢胃 

险，而闯入禁区，申遗后，或许能 

解决类似的问题，此外，这里有许 

多在外面不曾见过的昆虫文-，申遗 

后，相信可保沪稀有昆虫类。」 

符洁宜（20岁）表示，申遗可 

让人们关注随意砍伐树木的问题， 

也可提卨人们对森林保护的意识。 

苏万隆（58岁〉则认为，除了 

森林院，政府还有其他更好的森林 

nj"申遗。 

另外，士拉央市议员游佳豪受 

访吋表示，他曾在会议上提及增设 

格明巴上路线，惟这最终需要州政 

府和陆路公共交通委员会的批准。 

「一曰.申遗成功，市议会也可寻找 

一片合迠的保留地，作力森林院的 

停车场。」 

冀提升交 

通及休闲 

设备。 

黎丁财 

村K 

占地545公顷的马来西亚森林研究院多年来获得了无数奖项，最新的 

奖项是在去年12月，在墨西哥坎昆举办的联合国生物多样性公约缔约 

方大会第13届会议期间，荣获生物多样性信息（CHM)金奖。 
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